

Drag Knives Schleppmesser



Introduction / Einleitung

Drag knives, also known as plotter knives, are essential tools for precise cutting work in various materials. With an overall length of 23 mm and a diameter of 2 mm, they offer a compact but powerful solution for demanding cutting projects.

These knives are available in three types, which differ in their cutting angle: 30°, 45° and 60°. The protective caps are color-coded for better differentiation: Yellow for 30°, red for 45° and blue for 60°. The cutting capability extends to materials with a thickness of up to 0.25 mm, with a center offset of the tip of 0.25 mm enabling precise cutting. Thanks to a high material hardness of 91.5 HRA, they guarantee a long service life and reliable cutting performance.

These drag knives are perfect for applications that require precision and efficiency. Whether cutting film, paper or other fine materials, they deliver accurate results and make the work process easier.

These drag knives are suitable for the DKH43 and other holding devices with a magnetic or clamp mount.

Schleppmesser, auch bekannt als Plottermesser, sind essenzielle Werkzeuge für präzise Schneidarbeiten in verschiedenen Materialien. Mit einer Gesamtlänge von 23 mm und einem Durchmesser von 2 mm bieten sie eine kompakte, aber leistungsfähige Lösung für anspruchsvolle Schneidprojekte.

Diese Messer sind in drei Typen verfügbar, die sich durch ihren Schnittwinkel unterscheiden: 30°, 45° und 60°. Zur besseren Unterscheidung sind die Schutzkappen farblich codiert: Gelb für 30°, Rot für 45° und Blau für 60°. Die Schneidfähigkeit erstreckt sich auf Materialien mit einer Dicke von bis zu 0,25 mm, wobei ein Mittelversatz der Spitze von 0,25 mm eine exakte Schnittführung ermöglicht. Dank einer hohen Materialhärte von 91,5 HRA garantieren sie eine lange Lebensdauer und zuverlässige Schneidleistung.

Diese Schleppmesser sind perfekt für Anwendungen, die Präzision und Effizienz erfordern. Egal ob beim Schneiden von Folien, Papier oder anderen feinen Materialien – sie liefern akkurate Ergebnisse und erleichtern den Arbeitsprozess.

Diese Schleppmesser sind passend für den DKH43 und anderen Aufnahmevorrichtungen mit Magnet- oder Klemmhalterung.

Technical Data / Technische Daten

